

ABSTRAK

PENGARUH MANAJEMEN RISIKO KREDIT, TATA KELOLA, DAN UKURAN PERUSAHAAN TERHADAP KINERJA KEUANGAN (Pada Perusahaan Pembiayaan Indonesia Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode Tahun 2018-2022).

Ratih Kartika¹⁾, Farhan Ady Pratama²⁾

¹⁾ Mahasiswa Program Studi Akuntansi, Universitas Pembangunan Jaya

²⁾ Dosen Program Studi Akuntansi, Universitas Pembangunan Jaya

Kualitas kinerja keuangan setiap tahunnya menjadi hal penting untuk dipertimbangkan dalam membuat kebijakan dan strategi yang akan dilakukan di periode selanjutnya. Industri pembiayaan di Indonesia menghadapi tantangan yang cukup signifikan akibat pandemi Covid-19. Jumlah pembiayaan yang disalurkan kepada masyarakat dan kemampuan membayar debitur semakin menurun. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh manajemen risiko kredit, tata kelola, dan ukuran perusahaan terhadap kinerja keuangan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif karena data yang dikumpulkan berupa angka. Data yang digunakan adalah data sekunder dari perusahaan pembiayaan yang diterbitkan oleh Bursa Efek Indonesia tahun 2018-2022 yang berjumlah 17 perusahaan. Data yang dikelola dari manajemen risiko kredit adalah dari data NPL (*Non Performing Loan*), tata kelola dari jumlah anggota dewan direksi dan jumlah dewan komisaris, ukuran Perusahaan dari total aset perusahaan, kinerja keuangan perusahaan menghitung rasio BOPO (Beban Operasional Pendapatan Operasional). Dalam pemilihan sampel dilakukan dengan metode *puspositive sampling*. Penelitian ini menggunakan analisis data regresi data panel.

Hasil penelitian dari penelitian ini menunjukkan variabel manajemen risiko kredit berpengaruh terhadap kinerja keuangan, variabel tata kelola yang diprosikan dengan dewan komisaris berpengaruh terhadap kinerja keuangan,

variabel tata kelola yang diproksikan dengan dewan direksi tidak berpengaruh terhadap kinerja keuangan, ukuran perusahaan tidak berpengaruh terhadap kinerja keuangan, manajemen risiko kredit, tata kelola yang diproksikan dengan dewan komisaris dan dewan direksi, serta ukuran perusahaan berpengaruh terhadap kinerja keuangan.

Kata Kunci : Manajemen Risiko Kredit, Tata Kelola, Ukuran Perusahaan, Kinerja Keuangan

Libraries : 0

Publication Years : 2023

